



AILE PARLEMENTAIRE
DU BLOC QUÉBÉCOIS

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Rentrée parlementaire

**GILLES DUCEPPE EST DISPOSÉ À RENCONTRER STEPHEN HARPER LES 5, 6
OU 7 SEPTEMBRE**

Ottawa, le lundi 25 août 2008 – En réponse à la demande du premier ministre du Canada, le chef du Bloc Québécois, **Gilles Duceppe**, s'est dit aujourd'hui disposé à rencontrer en tête-à-tête Stephen Harper les 5, 6 ou 7 septembre prochains pour discuter de la prochaine session parlementaire.

Ces disponibilités du chef du Bloc Québécois ont été transmises aujourd'hui au bureau de Stephen Harper. En fonction des agendas chargés du chef du Bloc Québécois comme du premier ministre du Canada, ces dates étaient les plus hâtives qui pouvaient être identifiées pour une telle rencontre.

Rappelons que Stephen Harper se trouve actuellement dans le Grand Nord canadien, alors que **Gilles Duceppe** mène une tournée à travers le Québec pour consulter les Québécoises et les Québécois sur les principaux enjeux qui les concernent à Ottawa.

– 30 –

Renseignements :

Karine Sauvé, attachée de presse du chef
Cabinet du chef du Bloc Québécois
Tél. : 613 947-2495
Cell. : 613 296-1596
www.blocquebecois.org